

阪神カウンセリング・ラボ ニュースレター

2021 4月号

「絡合」の力で起こる奇跡

写真は 出釈迦寺（しゅっしゃかじ）捨身ヶ嶽（しゃしんがたけ）

ものの根底には得体のしれない巨大なエネルギーが存在しているということは、物理学の当然の事柄ですが、それがどのようなものか、それがどこにあるのかということはよくわかっていません。現代の科学では、人間の関係を、脳の科学で説明しようとするのですが、必ずしもそうではないという主張があります。科学は、あくまでも見えることの実証をしてきており、相互作用の概念は発達しませんでした。その相互作用の中には、「絡合」という概念があり、これを明らかにしていくことが、これからの科学の課題だといえます。その「絡合」の存在のヒントとして、ある学者は、同じエネルギーを持った素粒子を二つに割って、一つを100km離れた島に送り、一つを反応させると、同じようにもう一つも反応するというのです。これは素粒子物理学の実験で確かめられています。この時に相互に働いている力が「絡合」ではないかというのです。

「ありがとう」で動かなくなった足が動いてしまう奇跡でも、何らかの力、おそらく「絡合」が働いているとしか思えません。こんなことを考えていたら、ふと空海が修行中の捨身ヶ嶽（しゃしんがたけ）の話の思い起こしました。空海のように「絡合」を直接抱えているような存在は、崖から飛び降りても、傷一つ負わないのです。これは伝説ですが、もし本当だとしても、「絡合」が分かれば説明できるかもしれません。



「運がいい」と思って暮らす

私は、関西に来てから、ずっと同じ理髪店で散髪してもらっています。このことを、髪を切ってくれる店主に言ったら、私と同じことを言う人がもう一人いると言われました。その方は、会社の社長さんで、「あなたには、運がある。この運を浴びにこの店にきている。ほかの店に行く気は起らない。」と言われたそうです。この時私は、なぜこの理髪店に来るのが分かりました。お互いに運のよさで引き合っている感じがしたのです。散髪しながらいつも話題になるのは、お互い、人生振り返ると、運がいいねえという話ばかりでした。この理髪店の店主は、市内に3店舗を持ち、私の通う店だけで10席あります。若い人がそれだけ勤めています。自分の人生を振り返ってみても、運がいいと強く信じて言葉に出すことは、運を引き寄せるのではないかと思います。その運に私は感謝しています。

阪神カウンセリング・ラボ

<https://www.hanshin-cl.com/>

* 梅田相談室

〒530-0014
大阪市北区鶴野町4-11 朝日プラザ梅田9階910
Tel/Fax 06 - 6147 - 2533
E-mail hanshin-c.l@star.ocn.ne.jp

* 明石相談室

〒673-0891
明石市大明石町1-7-4 白菊グランドビル512
Tel 078 - 917 - 6880

